Brasil reduce otra vez precio del café

Río de Janeiro, enero 24. (AP). Brasil redujo a partir de hoy el precio minimo de exportación de su café de 2.10 dólares por libra a 2.00 dólares por libra, anunció el Instituto Brasileño del Café (IBC).

Es la segunda reducción en poco menos de dos meses. El 7 de diciembre el precio habia sido reducido de 3.20 dólares por libra a 2.10, en una medida que oficialmente se explicó como "una acomodación a las realidades del mercado"

El nuevo precio estará en vigor hasta el

30 de abril, y afectará a todas las exporta-ciones de café verde. El breve anunció del IBC no explica los motivos de la nueva reducción, pero fuentes informadas dijeron que busca alentar aún más la sostenida recuperación de las exportaciones brasileñas de café que comenzó en noviembre después de ua paralización de siete meses.

Las exportaciones estuvieron virtualmente paralizadas desde mayo a noviembre, debido a la baja sustancial de los precios en los mercados internacionales. Brasil resistió durante

- Pasa a la página 66

Siria refuerza ejército para lograr equilibrio con Israel

Damasco, enero 24. (Latin-Reuter). Siria informó que está reforzando sus fuerzas armadas para lograr un equi-librio estratégico con Israel, luego de la "capitulación" de Egipto. El ministro de Relaciones Exteriores, Abdel-Halim Khaddam, reveló anoche que Siria está concretando "mievos acuerdos para asegurar un equilobrio estratégico entre no-

sotros y el enemigo sionista, que no permitirá proseguir la lucha para el logro de nuestros objetivos"

La declaración de Kahaddam, difundida hoy por Radio Damasco, se conoció pocos días después de que fuentes diplomáticas informaran que Siria aguardaba la llegada de un importante cargamento de armas soviéticas. Entre ellas se contaba un nuevo tipo de misiles para la defensa aérea, no instalado hasta el mo

aerea, no instalado hasta el mo-mento en el Medio Oriente. El canciller, que habló ante es-tudiantes de la Universidad de Damasco, sostuvo que el presi-dente Anwar Sadat había arroja-do a Egipto "en el pantano de la capitulación" al negocar con tenal

Enumeró tres metas para la politica siria destinada a hacer

— Pasa a la página 11 —

Organización Internacional de Azucar termina en la sesión

Londres, enero 24. (AP). (Por Leonard Kirschen). El Consejo de la Organización Internacional del Azúcar terminó hoy su primera sesión según el pacto mundial del azúcar de 1977 y estimó los requerimientos del mercado libre de azúcar en 1978 en 15.515.000 toneladas métricas. Tomó en cuenta

en 1978 en 15.515.000 toneladas métricas. Tomó en cuenta las exportaciones de azúcar crudo de países no miembros al mercado libre y calculó que los miembros del acuerdo internacional del azúcar deberian compartir una cuota de exportación global de 10.715.000 toneladas métricas durante el año azucarero 1978. El mercado libre representa sólo la quinta parte de la producción raundial de azúcar. El resto es consumido en los países productores muy pequeños. Estos cálculos son pronósticos cuerdos bilaterales especiales que el caso de déficits (causados por pasa a la página 66

BERLINGUER. Roma, enero 24 (AP). Enrico Berlinguer, secreta-Roma, enero 24 rio del Partido Comunista, se es fuerza por obtener apoyo al go bierno de minoría que intenta for mar Andreotti.



BERMUDA. Bermuda, enero 24 (AP). La isla de Bermuda, cuya economía depende del turismo, ha resultado afectada por los motines, en la que la población negra exigió mayor participación en esa lucrativa industria. Los negros dicen que hay un lado importante de la isla, que los turistas pocas veces ven, como las cuarterias del tipo que muestra la foto cerca de Pembroke Dump.

Altibajos en el Mercado de Valores

Nueva York, enero 24 (AP). El Mercado de Valores experimentó hoy altibajos, con una reanimación tras un comienzo en baja con transacciones inactivas.

Los analistas dijeron que los operadores hicieron algunas com - Pasa a la pagina 66 -





SE REUNEN. Londres, enero 24 (AP). El primer ministro de Be lice, George Price, (derecha), llegó a Londres para reunirse con el secretario del Exterior, David Owen; después que un diario infomó que partes de Belice iban à ser cedidas a Guatemala y México.

Preparan lista de aeropuertos inseguros contra piratería

Washington, enero 24. (AP). (Por Richard Pyle). Fun-cionario6 de los Estados Unidos tienen en preparación una lista de los aeropuertos del mundo que consideran inseguros por carecer de sistemas adecuados de detección para impedir actos de pirateria aérea. El secretario de Estado Cyrus R. Vance reveló a un comité del Senado que la lista será dada

eventualmente a publicidad como un modo de proteger a los nor países a intensificar las medidas

tramericanos que viajan al exte- de seguridad en sus respectivos aeropuertos.

Dijo además que mediante la Vance apoyó también la publi-publicación de la lista se esperaba cación de una lista de los países estimular a los gobiernos de otros

Pasa a la página 11

Vuelve a recrudecer la lucha en el desierto de Ogaden

Nairobi, enero 24. (Latin-Reuter). La lucha colvió a recrudecer nuevamente en el desierto de Ogaden, donde fuerzas somalies asegura haber rechazado una contraofensiva etiope. Una emisión de Radio Mogadiscio, captada aqui, señaló que tropas etiopes apoyadas con equipos de origen soviético intentaron ocupar ayer las posiciones somalies al

pie de las montañas Aimar, en Etiopía Oriental, en un intento por avanzar hacia la región de

La emisora dijo también que se egistraron violentos combates en las calles de la antigua ciudad montañesa de Harar y que los aviones de combate etiopes atacaron áreas civiles al tratar de destruir los bastiones somalíes. v Babile se alzan sobre Pasa a la pagina 51 -

SIP espera restablecimiento de libertad de prensa en Perú

Lima, eenro 24. (AP). (Por José Calmet). La Sociedad Interamericana de Prensa (SIP), expresó hoy su esperanza de que "continuarán las medidas tendientes a restablecer la plena libertad de expresión" en el Perú. Una resolución aprobada por el comité ejecutivo y el consejo consultivo de la organización, hace pública también su esperanza de que el gobierno militar restituya los diarios "a sus legiti" Los diarios fueron expropiados nos propietarios y los derechos en julio de 1974 por la revolución vulnerables a los periodistas afec militar del finado general Juan tados, como único medio de lo Velasco Alvarado y desde enton

ranza de que el gonerio finitar restituya los diarios "a sus legitir mos propietarios y los derechos en julio de 1974 por la revolución vulnerables a los periodistas afectuales en julio de 1974 por la revolución vulnerables a los periodistas afectuales en julio de 1974 por la revolución vulnerables a los periodistas afectuales en julio de 1974 por la revolución vulnerables a los periodistas afectuales en julio de 1974 por la revolución vulnerables a los periodistas afectuales en julio de 1974 por la revolución vulnerables a los periodistas afectuales en julio de 1974 por la revolución vulnerables a los periodistas afectuales en julio de 1974 por la revolución vulnerables a los periodistas afectuales en julio de 1974 por la revolución vulnerables a los periodistas afectuales en julio de 1974 por la revolución vulnerables a los periodistas afectuales en julio de 1974 por la revolución vulnerables a los periodistas afectuales en julio de 1974 por la revolución vulnerables a los periodistas afectuales en julio de 1974 por la revolución vulnerables a los periodistas afectuales en julio de 1974 por la revolución vulnerables a los periodistas afectuales en julio de 1974 por la revolución vulnerables en julio de 1974 por la revolución

al cerrar la edición